

保護者様

平成30年1月30日

京都市立九条弘道小学校  
校長 山田 小百合

## インフルエンザ流行期および学級閉鎖措置下における「CM発表会」の実施について

昨日および本日付のおたよりにてご案内しております通り、インフルエンザ感染拡大に伴い、2年1組・5年1組の学級閉鎖を実施しております。学級閉鎖は、2年生は1月31日（水）まで、5年生は2月1日（木）までとなっています。このような中、2月1日（木）には「ふれあいタウンオープニング“CM発表会”」を迎えることになりますが、以下の理由により一部学年のCM発表を取りやめることといたしました。当該学級の子どもたちや保護者の方々を始めとする皆様にとりましては、非常に残念なことではあります、やむを得ぬ事情からこの判断をいたしておりますこと、どうかご理解いただければと思います。

なお、校内におけるインフルエンザの感染拡大を防ぐために、いくつかの予防策を講じた上で、“CM発表会”を実施いたします。参観に来られます保護者の皆様もマスクを着用されるなど、感染防止にご留意いただければと思います。

### CM発表の一部取りやめについて

1. CM発表を取りやめる学年 2年…自学年の発表はしませんが、他学年の発表の鑑賞はします。  
5年…学級閉鎖期間中につき、発表・鑑賞ともできません。

### 2. CM発表一部取りやめの理由

①学級閉鎖中の学年が発表不可能であることはもとより、学級閉鎖となった学級は、絶えず欠席者がおり、リハーサルを含め十分な練習ができておらず、2月1日（木）のCM発表が難しいため

②2月7日（水）にせまる“ふれあいタウン”を前にして、今注力すべきは、“ふれあいタウン”当日に向けての準備や学習であるため

〔 “CM発表会” のねらいの1つは、CM発表により“ふれあいタウン”への集客を呼びかけることです。しかし、2月5日（月）以降にCM発表およびその練習に学習時間を割くことで、“ふれあいタウン”そのものの質が低下してしまう恐れがあります。〕

③“CM発表会”的性質上、“ふれあいタウン”終了日以降にCM発表を行うことはできないため、延期ではなく一部取りやめとします。

### CM発表を取りやめた学年の発表の機会確保について

“CM発表会”は、CM発表により“ふれあいタウン”への集客を呼びかけるだけでなく、これまでの学習の成果やその足跡を発表する場です。学校では、低学年時より、全校の場や保護者・地域の方など、より多くの方に向け、発表する機会を経験させたいと考えていますので、CM発表ができなかつた学年につきましては、何かしらの学習発表の機会を別の日に設けたいと考えています。

(例) “ふれあいタウン”を含めたふれあい学習の成果発表、音読発表、音楽発表など

### CM発表会におけるインフルエンザの感染拡大予防の対策について

- ①全員マスク着用（自宅から着用）の上、鑑賞すること ※保護者の方もマスクをご着用ください。  
②早退措置の必要がある子どもは、体育館には入らず、保護者の迎えを待つようにします。  
③CM発表会前後に**体育館内の換気**をすると共に、**体育館内を温めておくこと**（ジェットヒーターを使用）  
※上着を着用するなど、温かい服装で発表・鑑賞するようにします。  
④CM発表会前後の**手洗い・うがいを徹底**すること  
⑤登校後に体調不良者が急増するなど、インフルエンザの感染が危惧される場合には、CM発表会の中止も視野に入れながら、**子どもの体調管理および健康状態の把握に努めること**